

Los abogados pondrán a los afectados de desahucio en contacto con Padre Rubinos

REDACCIÓN A CORUÑA

El Colegio de Abogados y la Institución Benéfico Social Padre Rubinos firmaron ayer un convenio por el cual, el colegio se compromete a solicitar a los colegiados que ejercen en A Coruña que informen a los clientes afectados por desahucios o problemas económicos graves cómo ponerse en contacto con Padre Rubinos para que expongan su situación, a fin de que esta pue-

da colaborar en la resolución de su problema si así lo desean.

En el acto participaron Augusto José Pérez-Cepeda, decano del colegio de Abogados, y Eduardo Aceña, presidente de Padre Rubinos y contó con la asistencia de Carmela Lavandeira, vicepresidenta del Colegio de Administradores de Fincas.

En el transcurso de esta firma, Pérez-Cepeda destacó: "Los abogados realizamos una importante labor social en nuestro

trabajo diario y queremos seguir colaborando en esta línea".

Por su parte, Eduardo Aceña reconoció que no son muchos los casos de usuarios de su albergue que tiene una consecuencia inmediata en la ejecución de un procedimiento de desahucio pero, según él: "más vale prevenir que lamentar". Sobre todo, indicó, considerando "el alto número de procedimientos de desahucios que vienen ejecutándose". ■



Pérez-Cepeda y Aceña, durante la firma del convenio

QUINTANA